



# さくら花

笑顔満開 さわやかさを伝える 角小

重点：4つのあ

- あいさつ ●あんぜん
- あい読書 ●あとしまつ

+「何かをまわりへ……  
こころをプレゼント」

R4. 2. 4 No.20

## 大切なことなので再度お知らせ 新型コロナウイルス感染症対策

昨日(2月3日)、教育長・校長連名で「新型コロナウイルス感染者が発生した場合の措置について」というお便りを配布しました。繰り返される内容もありますが、大切なことですので、お読みください。

●**感染者が確認されたら**学校(教頭・校長を指名してください)へただちに連絡をお願いします。

●**家族が濃厚接触者になった等**の場合も、ただちに連絡をお願いします。学校にはご家庭からの連絡以外には情報が入りません。感染症に対応するためのスタートがご家庭からの連絡です。第1報の遅速でその後の感染症対策が大きく変わります。よろしくお願いいたします。

●**同居家族に風邪のような症状**(咳・発熱・喉の痛み・倦怠感・腹痛・頭痛等)がある場合、子どもを登校させず、学校に連絡してください。家族の風邪のような症状が新型コロナウイルス感染症によるものではないと確定された(医師から別の病名が示された、新型コロナではないと言われた)ときに登校が再開されます。

●**登校後、子どもに風邪のような症状**(咳・発熱・喉の痛み・倦怠感・腹痛・頭痛等)が見られた場合、**ただちに帰宅、自宅待機**の対応をします。お迎えについてご難儀をおかけしますが、よろしくをお願いします。また、角館小学校に兄弟姉妹が通っている場合、一緒に自宅待機(帰宅)の対応をします。登校の再開は風邪のような症状が新型コロナウイルス感染症によるものではないと確定された(医師から別の病名が示された、新型コロナではないと言われた)ときです。必ず受診するようお願いします(同居する家族に風邪のような症状がある場合と同じです)。

●部活動は2月13日まで、スポーツ少年団は2月20日まで、活動自粛です。**部活動・スポーツ少年団以外の団体で活動(練習等)に参加している児童**もいると思いますが、部活動・スポーツ少年団の活動自粛に準じて、**活動(練習等)の参加を自粛**くださるようお願いします。

以上、特段の配慮が必要な4点について、よろ

しくお願いします。

なお、昨日配布のお知らせを含め新型コロナウイルス感染症に関わることでご質問、確認したいことがある場合は、教頭・校長指名で学校に電話くださるようお願いいたします。

## 何はさておき、立春

昨日は節分、冬と春の季節の分かれ目なので節分です。給食には節分ミックス(大豆などの豆の詰め合わせ)が出て、節分の雰囲気盛り上げました。そして、2月4日から暦は春になりました。お便りやお知らせは、「余寒」(春なのにまだ寒い)とか「早春」とか、冬が終わった書き出しになっています。

しかし、まだまだ雪が多いのが現状です。その中であって、市教育委員会が多方面に働きかけて通学路の安全状態を確認してくれました。

- ・ 歩道に落ちてくる恐れのある屋根の雪
- ・ 道路に覆いかぶさるような樹木の枝の雪
- ・ 除雪後に道幅が狭くなるように堆積してしまった雪
- ・ 車道と歩道間に壁のように堆積し、歩道の目隠しになってしまった雪等



校長室前の「おたよりコーナー」も節分バージョン



撤去された歩道の雪壁

安全な登下校のために全てが解決されたということではありませんが、できる部分から解決し、前進していることをご承知ください。

スクールバスについて、時折、小学校職員が乗降場所の状況を、児童が乗降するタイミングで確認にまいります(本当に「時折」です。いつもは行けないのが心苦しいです)。不審に思わず、子どもたちからは元気な「おはよう」が聞けたら、とてもうれしく思います。